

Crece número de enfermos con COVID 19 en La Palma

Categoría: La Palma

Publicado: Viernes, 26 Febrero 2021 09:55

Escrito por Santiago Sabas Morejón Echevarría

Visto: 402



Consejo de Defensa en plena evaluación

En La Palma en los últimos 15 días se diagnosticaron 76 enfermos con la Covid-19, lo que elevó la tasa hasta 193.8 por ciento por cada cien mil habitantes y desde el seis de febrero ya suman 85.

Según el doctor Alexis Álvarez Hernández, director de salud en el territorio se mantienen los siete centros de aislamiento, donde atienden a los contactos primarios de los casos positivos; también precisó que 60 viviendas se encuentran aisladas en casi la totalidad de las áreas de salud.

La presidenta del Consejo de Defensa Municipal, Yusmailn Martínez Abreu evalúa la pertinencia de las medidas de control en cuanto al

Crece número de enfermos con COVID 19 en La Palma

Categoría: La Palma

Publicado: Viernes, 26 Febrero 2021 09:55

Escrito por Santiago Sabas Morejón Echevarría

Visto: 402

aislamiento y la pesquisa activa.

Llamó a velar por la disciplina social y el cumplimiento de las medidas que se orientan por parte de las autoridades sanitarias, ante la situación compleja en la que viven

Los estudiantes de Medicina y otras carreras de la salud participan en la pesquisa, un elemento valioso para determinar síntomas catarrales u otras infecciones respiratorias agudas.